



Los PPKM, Pariwisata Yogya Terus Inovatif

YOGYA (KR) - Los PPKM, saat ini pariwisata Yogya sudah mulai bergairah lagi. Namun sebenarnya juga tidak menjadikan pariwisata kita kembali ke zaman sebelum Covid.

Sustainable dan environment based tentunya menjadi semua standar product pariwisata Yogya. Pariwisata dituntut selalu inovatif dan berkesinambungan (sustainable)

"Karena itulah produk pariwisata Yogya harus lebih bertanggung jawab (aman, nyaman, dan memberikan pengalaman positif kepada wisatawan," tegas Ketua Gabungan

Industri Pariwisata Indonesia (GIPI) DIY Bobby Ardyanto kepada *KR*, Senin (27/1).

Dikatakan saat produk pariwisata dibangun dengan experience based pasti akan memberikan kesan dan memori positif terhadap wisatawan. "Apalagi ada ruang interaktif bagi wisatawan akan menambal kenangan yang tidak akan terlupakan, dan



KR Istimewa

Bobby Ardyanto

hanya produk pariwisata instan sering masih dijumpai," tegasnya.

Bobby menyebutkan setelah libur Natal dan Tahun Baru dengan membludaknya wisatawan ke

Yogya mulai minggu kedua Januari kondisi kunjungan wisata mulai menurun, masuk low season. "Juga ditandai dengan harga tiket pesawat mulai turun. Beberapa rate hotel juga sudah mulai sedikit diturunkan," jelasnya.

Disebutkan masa pandemi kemarin justru menumbuhkan aktivitas yang kreativitas dengan inovasi baru pariwisata. "Munculnya sport tourism juga pengenalan pariwisata lewat internet marak. Peperbangan mulai ramai, meski masih didominasi wisatawan domestik grup-

grup wisatawan mancanegara juga mulai meningkat," ujarnya

Bobby menegaskan masa pandemi menjadikan pelajaran bagaimana Yogyakarta menjadi destinasi wisata yang bertanggung jawab untuk keberlangsungan pariwisata ke depannya. "Gelaran Asian Tourism Forum (ATF) pada Februari 2023. Yogya bisa jadi pintu gerbang pariwisata Indonesia yang terkoneksi dengan baik, akan banyak MICE, bilateral meeting yang dilakukan di Yogya," pungkasnya. **(Vin)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005